



# みなみ風

学校教育目標 人間力を高め、未来にはばたく児童生徒の育成

合言葉

私たちの最上位目標は、子どもの幸せ

学園だより

令和3年11月25日 第26号 みなみ学園義務教育学校

## 【師走の予定】

- 1日(水) 合気道(後期課程生)
- 2日(木) English Day(7~9年生) 陶芸教室(6年生)
- 3日(金) English Time(3・4年生) 思春期講座(9年生)  
新7年生保護者説明会 合気道(後期課程生)
- 6日(月) 委員会活動
- 7日(火) 手紙の書き方講座(4年生) 合気道(後期課程生)
- 8日(水) 9年生実カテスト すくすくタイム・健康タイム
- 9日(木) English Day(7~9年生) 食に関する指導(6年生)
- 10日(金) English Time(5・6年生) 読み聞かせ(1~3年生)  
笠間市永久歯対策事業(8年生) 合気道(後期課程生)
- 13日(月) クラブ
- 14日(火) 陶芸教室(6年生)
- 15日(水) 清潔検査(1~6年生)  
第2回家庭教育学級並びに  
学校保健委員会
- 16日(木) English Day(7~9年生)

- 17日(金) English Time(1・2年生)  
読み聞かせ(4~6年生) 人権教室(3・4年生)
- 20日(月) 生徒会役員選挙立会演説会並びに投票
- 21日(火) 笠間消防署見学(3年生) 土面づくり(5年生)  
薬物乱用防止教室(6・9年生)  
「プロに学ぶ」(6・7年生)  
生徒会役員選挙開票結果発表

- 23日(木) English Day(7~9年生) クリスマスコンサート
- 24日(金) 全校集会(冬季休業前終業日) 生徒会役員任命
- 28日(火) 学校閉庁日

※ ちなみに・・

- 1/4(火) 学校閉庁日 1/11(火) 冬季休業後始業日
- 1/12(水)・13(木) 学力診断のためのテスト(4~8年生)
- 1/12(水) 実カテスト(9年生)
- 1/16(土) 県下中学校駅伝大会
- 1/18(火)~21(金) 9年生三者面談
- 1/25(火) 新入児童保護者説明会
- 1/26(水)~28(金) スキー宿泊学習(7・8年生 猪苗代)



©DESIGNALIKE

## 11/4・6 みなみ学園の時代がやってきた! ~笠間市新人体育大会~



みなみ学園の部活動が盛り上がっています。笠間市新人体育大会で、卓球部は、個人戦の部女子で2・4・7位、そして、団体戦では3位になりました。

また、女子バスケットボール部も健闘し、3位に入賞。卓球部は、中央地区大会があれば(今年度は、コロナ禍のため中止です)出場できる成績でした。来年6月の総合体育大会がとても楽しみです。

試合内容も素晴らしかったのですが、心を打たれたのは、両部の「チームみなみ」ぶりです。卓球部では、みなみの仲間が試合をしていると、一目散に駆け付け、全力で応援(今は拍手で)します。また、女子バスケットボール部ですが、メンバーが4人のため、音楽部と創作部、ゴルフ部から助っ人が加わることで、大会参加が叶いました。美しい仲間意識だと思います。こんな部活動の一面も、みなみ学園の自慢の一つです。



## 11/7 笠間市子ども理科自由研究プレゼン大会で優秀賞獲得！

この夏休みには、たくさん子どもたちが理科の自由研究に取り組んだことを、とてもうれしく思います。その理科研究作品の内容を、大勢の前で、わかりやすく説明する「プレゼン大会」が岩間第一小学校体育館で開かれました。学校代表で参加した2年赤上大知さんが、「馬の毛色のふしぎ～親から子に遺伝するか～」について堂々とプレゼンを行い、見事優秀賞を獲得しました。「馬が好きでたまらない」から始まった研究。好きなことを極めるって素敵なことだな、と大知さんから改めて教わったような気がします。

## 11/9 (火) 8・9年生による文化芸術体験出前講座（能楽）にて



伝統的な歌唱の学習は、中学生の必修となっています。子どもたちは、専門の先生方のご指導により、積極的に声を出すことができていました。また、グループ別の体験活動では、どのグループも舞、小鼓、大鼓に親しみ、楽しく活動できていました。講座終了後の子どもたちの感想には「舞や楽器の技術だけでなく、美しい作法まで学ぶことができ、うれしかった。」「能楽を後世へ伝えていくために、大人になって実際に能舞台を鑑賞したり、家族や友達に能楽のよさや素晴らしさを伝えたりしていきたい。」などが見られました。芸術の秋にふさわしい体験ができた一日でした。



## 義務教育学校ならではの悩みも・・・

前期課程は、1時間の授業が45分、後期課程は、50分。この5分間の違いにより、授業開始時刻がそれぞれ異なります。相手が授業中の時は、思いやりの気持ちをもって行動すること、静かに廊下を通行することなどが求められます。また、後期課程には中休みがないため、テストの時など、中休みの過ごし方に、前期課程は気を付ける必要があります。右の写真は、悩みの解決に向けた工夫の一部です。学校では、これからも全校児童生徒で諸課題を共有し、解決に努めていこうと思っています。



## 二者面談・三者面談ではお世話になりました

11/16～11/19に行われた二者面談・三者面談では、大変お世話になりました。保護者の皆様と顔の見える関係、風通しの良い関係を作りたいと思い、今回は、全家庭との面談とさせていただきました。面談を通して、子どもたちの家庭での様子や、保護者の皆様の願いなどを知ることができ、大変有意義な時間をもてたと思っています。ありがとうございました。これからも、「子どもの幸せ」を保護者の皆様とともに考えていきたいです。

